

## 編集後記

▼8月13日から19日まで厚岸港まつり・夏まつりの写真を展示した『広報写真展』を開催していました。久しぶりの開催ということもあり不安でいっぱいでしたが、無事終えることができました。ご来場いただいた皆さま、ありがとうございました！▼待ち望んでいた秋の季節がやってきました。9月は涼しくなることを祈るばかりです。(岩城)

▼今年は、5年に一度実施される『住宅・土地統計調査』の年です。この調査は『国勢調査』とは違い全ての人と世帯を対象とするものではありませんが、国の重要な統計調査となっています。調査対象地域にお住まいの人は、調査員訪問の際にはご協力のほど何卒よろしく申し上げます！(岸本)

▼いよいよ今月は『第42回全国豊かな海づくり大会北海道大会』が開催されます。式典会場は招待者のみの参加となりますが、厚岸漁港湖北岸壁で開催される『豊かな海づくりフェスタ2023』は誰でも参加できますよ！もちろん広報取材班も全員出動しますので、取材のご協力をよろしく申し上げます！本事業の詳細は、特集ページで！！(山口)

## ひとのうごき

●人口／ 8,437人 (－4)  
男／ 4,020人 (9)  
女／ 4,417人 (－13)

●世帯／4,248世帯 (4)

●出生／ 3人 ●転入／25人

●死亡／12人 ●転出／20人

7月31日現在 ( )内は前月比

■発行／厚岸町  
■編集／総務課広報統計係

〒088-1192  
北海道厚岸町真栄3丁目1番地  
TEL 0153-52-3131  
FAX 0153-52-3138

URL <https://www.akkeshi-town.jp>  
E-mail [soumu@akkeshi-town.jp](mailto:soumu@akkeshi-town.jp)  
法人番号 5000020016624



一緒に英語を楽しく学ぼう！

SILVA COLE EVANさん (26歳・左)

DO VINCENT THUONGさん (27歳・右)

町内や学校で2人を見かけた際は、気軽に声をかけてください。

2人は「ALTとして英語を教えるのは初めてなので、緊張していますが精いっぱい頑張ります。英語を学ぶことはとても大切なことです。厚岸町の皆さんと一緒に楽しく授業ができればいいなと思います」と笑顔で話しました。

コールさんは、町内の小学校を、ヴィンセントさんは町内の中学校で英語の授業を担当します。

Close up  
- クローズアップ -  
令和5年8月から、ALT(外国語指導助手)として、町内の子どもたちに英語を教えているシルバ・コール・エバンさんとド・ヴィンセント・トゥオンさん。  
コールさんはアメリカ合衆国マサチューセッツ州セラム出身で、セラムは古くから貿易港として栄え、魔女が

有名な町です。ヴィンセントさんはアメリカ合衆国カリフォルニア州サンノゼ出身で、サンノゼは先端技術産業が盛んなシリコンバレーの中心都市で、名だたるIT企業が集結している町です。  
2人は「ALTとして英語を教えるのは初めてなので、緊張していますが精いっぱい頑張ります。英語を学ぶことはとても大切なことです。厚岸町の皆さんと一緒に楽しく授業ができればいいなと思います」と笑顔で話しました。

#あっけしの暮らし  
厚岸町公式 Instagram  
フォローをお願いします！  
QRコード

7月21日から8月20日までの投稿で、『いいね！』が一番多かった投稿をご紹介します。この投稿は、153件の『いいね！』がありました。

Instagram post from akkeshi\_no\_kurashi showing a photo of a festival float and a text overlay: 広報写真展. The caption reads: 7月7日から7月9日まで開催された『厚岸港まつり・夏まつり』の写真を展示しています。写真を希望する人には、後日無料で差し上げますので、皆さん、ぜひお越しください！ #厚岸港まつり #厚岸夏まつり #写真展 #広報担当 2023年8月13日

厚岸町公式フェイスブックでもInstagramの投稿を見ることができます！